



飯田風越高校だより

<http://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs>

冬号

平成 28 年 12 月 26 日
飯田風越高校 広報係



飯田風越・英語スピーチコンテスト開催！



高校生のスピーチはパワーポイントを使って行われました。

生徒・保護者等約 70 人の傍聴者の前で拮抗したパフォーマンスでしたが、審査の結果、スピーチの部はウィラコーン・わたる君、レシテーションの部は小畑美来(ともに 1 年)さん、中学生スピーチの部は林優香さん(緑ヶ丘中 3 年)が金賞を受けました。

英語の表現力を磨く英語スピーチ&レシテーションコンテストが、12月10日(土)、本校・創立百周年記念館で行われました。英語スピーチの部に9人、レシテーション(暗唱)の部に12人、昨年からはじめた中学生英語スピーチの部には書類審査を通過した14人が出場し、熱弁を振りました。審査は、高校生の2部門はゲスト審査員のJ.ヒギンズさん、M.有賀さんと本校の笹校長が当たり、中学生の部は本校のO.ヒース、V.トムリンの二人の外人講師が務めました。



各部門の入賞者たち。

韓国料理体験授業

飯田風越高校国際教養科では、2年次に第2外国語(中国語、韓国語、スペイン語、フランス語から一つ)を学びます。12月7日に韓国教育院(松本)から院長と講師が来校し、国際教養科2年生40名が参加して、



韓国料理の体験授業が行われました。講師の指導で、キンパ(韓国海苔巻き)とトッポキの二つを作り、おいしくいただきました。



新しい生徒会執行部で

クラスマッチ！

9月に選ばれた2年生を中心とする新しい生徒会役員の運営で、クラスマッチ(1, 2年)が行われました。(12月2日)天候にも恵まれ、予定通り進行し、新生徒会の幸先良いスタートになりました。



短信

- ▶12月12～13日:授業公開が行われました。中学生・保護者の方43名が参加しました。
- ▶12月21日:構内で救急救命研修会を行いました。
- ▶12月17日～18日:飯田高校で大学入試センター試験の模擬試験が行われ、本校から3年生214名が参加し、本番の場所と時間割を確認しました。

一年間、お世話になりました。良いお年を。